

Das Schönste, was wir erleben können, ist das Geheimnisvolle.

Albert Einstein



Bermatingen, den 10.12. 2025

Sehr geehrter Herr Elsbach,

mit großer Freude möchten wir uns im Namen der gesamten Schulgemeinschaft herzlich bei Ihnen bedanken. Ihre großzügige Spende hat es uns ermöglicht, für alle Klassen neue Spiel- und Baumaterialien anzuschaffen und unsere defekte Lautsprecherbox zu ersetzen.

Wir verfügen nun wieder
über ein funktionierendes Mikrofon –
ein großer Gewinn für unsere
Schulversammlungen und
Beiträge der Kinder!



Die Übergabe der Spiel- und Baumaterialien an die
Klassensprecherinnen und Klassensprechern
fühlte sich ein wenig an wie Weihnachten
zum ersten Advent.



Wer derzeit in die Klassenräume schaut, bemerkt schnell: Es ist ungewöhnlich still!
Alle Kinder sind vertieft ins gemeinsame Bauen, Tüfteln und Ausprobieren.



Ihre Unterstützung hat nicht nur für leuchtende Kinderaugen gesorgt, sondern stärkt auch das Miteinander und das kreative Lernen und Ausprobieren an unserer Schule.
Dafür möchten wir uns noch einmal ganz herzlich bedanken.

Wir wünschen Ihnen und Ihrer Familie eine schöne Weihnachtszeit und einen guten Start in das Jahr 2026.

Mit freundlichen Grüßen



Helen Steiner

Helen Steiner
Schulleiterin